
 

 

 

 

 

 

 

早いもので、今日で１学期が終わります。４月に穂北小学校の皆さんに、「何かひとつ、

自分でできる目標を立てましょう。」とお話ししました。今日、１学期の終わりに、自分 

自身を振り返って、その目標に近づくことができましたか。近づいた人は２学期へ向けて、

さらに深めるもよし、新しい目標を決めるもよし、目標まであと一歩だった人は、「なぜ」 

難しかったのか、では、２学期はどうすればよいのか等、保護者の方々と一緒に振り返ってみると、

次への成長につながるのではないでしょうか。振り返る視点は、他の人と比べるのではなく、以前の

自分自身と比べたときの成長です。少しでもできていれば自分（お子様）を褒めてあげてくださいね。   

１学期の間に、全校児童 136 名の穂北っ子はそれぞれに成長をとげています。   

また、今学期では、保護者及び PTA 役員の方々をはじめ、地域の皆様から数々

のご支援・ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。 

夏休み中も、様々な経験をすることで、子どもたちが安全に、健やかに伸びゆく

ことを願っています。２学期始業式では、元気で明るく逞しくなった皆さんと会え

ることを楽しみにしていますよ。 

 

 

 ７月６日（土）に行われた西都市青少年健全育成市民大会では、本

校代表として湯野宮 成さん（６年生）が発表しました。本人を含め、

６名の各校代表者が発表しましたが、どれも素晴らしい内容でした。 

特に、湯野宮さんは、原稿を見ずに「将来の夢」について、陸上の

選手として「世界陸上大会」の出場を目指していることや今年の９月

に本県代表として出場する全国大会への抱負、支えてくださる競技関

係者の方々や家族と友人たち、そして地域の方々に対する感謝の思い

等を自分のことばで、堂々と発表することができました。 

会場で発表を聞いていた多くの方々からも、お褒めいただきました。

聞いていたこちらも胸が熱くなりました。ぜひ、将来を担う陸上選手

として大活躍してほしいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ よく考えすすんで学ぶ子ども ・ 協力し合い人を思いやる子ども・ ねばり強くたくましい子ども ～ 

穂北小学校 

学校だより 

令和 6年７月 19日（金） 

〔文責：校長〕 

１学期が終了しました ～自分でできることは、増えましたか？～ 

【 宮日新聞投稿掲載：１学期 】  

・秋鷹 京那さん  ・黒木 紗花來さん  ・橋口 達哉さん 

・寺尾 花 さん  ・河野 由依 さん  ・吉野 詩愛さん 

・木下巳古都さん  ・中山 海音 さん  ・那須 亮太さん 

・新名 陽色さん  ・長谷川 小糸さん  ・菊池 柚希さん 

・中武 望 さん  ・渡邉 琶瑠 さん  ・橋口 ななみさん 

・渡邉 結愛さん  ・平野 優心 さん  ・黒木 睦 さん 

すばらしい発表でした～青少年健全育成市民大会～ 

８月６日(火)宮日新聞に

穂北小が特集されます！ 

宮日新聞の８月地域版（題字：西都児湯）は

穂北小児童作です！ 



 

7 月１9日（金） １学期終業式 

  西都祭り（～21日まで） 

8 月 1日（木） 登校日（オンライン） 

4日（日） ＰＴＡ奉仕作業 

１0日（土） 学校閉庁期間（～18日まで） 

１7日（土） 穂北まつり 

２6日（月） 2学期始業式 

   

夏休みの行事予定 

 

６月 15日（土）に PTA ミニバレー大会が行われました。当日は、多く 

のご家庭から参加いただき、本校体育館と穂北館の２会場で大いに盛り 

上がる大会となりました。どの学年も、最後まで諦めずボールを追う姿が  

素晴らしく、その中でも声を掛け合いながら楽しくプレーされる姿に、各 

学級の団結力を感じたところです。多くの子どもたちも、応援に来ており、 

一段と白熱する大会ではなかったでしょうか。 

また、保体部をはじめとする PTA役員の方々には、計画及び準備や当日 

の運営等、本当にありがとうございました。結果は、１年生チームと３年 

生チームが栄えある優勝でした。どちらもおめでとうございました。けが  

なく無事に終えることが出来たことに感謝しつつ、今回の大会で深めた親 

睦を大切に、今後の本校の教育活動へのご協力を、 

どうぞよろしくお願いいたします。              

 

 

 ６月 15日（土）の参観日に   

合わせて開催いたしました。 

 学校運営に関して委員の 

方々よりいただいた貴重な  

ご意見をもとに、更によりよい 

穂北小学校となるよう、取り組んでまいります。 

 年間２～３回の実施を予定しております。委員の 

皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

佑 

 ７月より北側校舎付近の駐車場から、給水管工事が始まって 

います。今後、校舎内や児童クラブ等、順次工事が進んでいく予 

定です。10月末に完了予定とのことです。その間、保護者をは 

じめとする本校へ来校される皆様には大変ご迷惑をおかけし、誠 

に申し訳ございません。児童の送迎等の際には、グラウンドでの 

乗降となり、ご不便とは存じますが、ご理解、ご協力のほど、よ 

ろしくお願いいたします。学校といたしましても、登下校中の 

安全面には責任もって対処してまい 

ります。（※正門付近での車の乗降は 

大変危険ですのでご遠慮ください。）              

                

第１回学校運営協議会を開催 

ご迷惑おかけします～工事に伴う駐車場制限～ 

親睦深める PTAミニバレー大会！ 

人権標語：～穂北づくり協議会～ 

２回目のアルミ缶回収でし

た。ご協力いただき、感謝い

たします。 

また、回収、運搬等、PTA

役員の方々にも重ねて感謝い

たします。今回は、総量は 40

㎏で 8,000円でした。 

今後も暑い日が続き、ご家

庭での空き缶が増えると予想

されます。 

引き続き、 

よろしくお願い 

いたします。 

【最優秀賞】池田 葵叶さん（4年）『思いやり みんななかよし いじめゼロ』 

【 優秀賞 】橋口 聡太さん（1年）、松田 芽生さん（6年） 

【 佳 作 】上田 音寧さん（2年）、黒木 俊輔さん（3年）、日髙 悠佑聖さん（4年） 

      梅木 翔平さん（5年）、菊池 柚希さん（5年）、田中 音羽さん（6年） 


